

**¿Qué sabes acerca de OPERACIONES DE 1 HORA, 70% DE BENEFICIOS?**  
 Descubre una manera fácil de obtener 70% de beneficios de los movimientos del mercado. Aventájate del Euro, Petróleo y movimientos de otros mercados para obtener más de €500 extra a diario. [Leer más >>](#)

Miércoles, 27 de julio de 2011

- GALERÍAS GRÁFICAS
- CANALES
- BLOGS
- PARTICIPACIÓN
- HEMEROTECA
- BOLETÍN
- ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

- PORTADA
- GRANADA**
- PROVINCIA
- DEPORTES
- ANDALUCÍA
- ACTUALIDAD
- TECNOLOGÍA
- CULTURA
- TV
- OPINIÓN
- SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia Granada La comisión europea concede a la UGR 7 proyectos Erasmus Mundus

## La comisión europea concede a la UGR 7 proyectos Erasmus Mundus

Granada se sitúa entre las instituciones con más financiación externa para la movilidad

R. G. / GRANADA | ACTUALIZADO 27.07.2011 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta

0

COMPARTIR

La Comisión Europea acaba de conceder a la Universidad de Granada siete nuevos proyectos dentro del programa *Erasmus Mundus-Acción 2*. El objetivo principal de este prestigioso programa de movilidad para estudiantes, investigadores, personal académico y personal de administración y servicios consiste en promover la cooperación internacional en el marco de la educación superior y un mayor entendimiento entre la Unión Europea y terceros países. Para ello, la Unión Europea financia proyectos presentados por consorcios de universidades agrupados por lotes geográficos.



Imagen del Hospital Real, sede del Rectorado.

De los 14 lotes geográficos considerados en la resolución de la Comisión Europea, la Universidad de Granada participa en siete de ellos: lote 1: Marruecos, Argelia, Túnez; lote 2: Egipto, Líbano; lote 8: Ucrania, Moldavia, Bielorrusia; lote 10: Asia Central (Kirguistán, Uzbekistán, Tayikistán, Kazakstán, Turkmenistán); lote 11: Balcanes Occidentales (Albania, Bosnia Herzegovina, Kosovo, Montenegro, Serbia, Antigua República Yugoslava de Macedonia); lote 14: Sudáfrica; lote 16b: Argentina.

La mayoría de estos proyectos dan continuidad a los que ya obtuvo la Universidad de Granada en convocatorias anteriores. Pero cabe destacar que en esta convocatoria la Comisión Europea concedió a la UGR dos proyectos nuevos, uno con Ucrania, Moldavia y Bielorrusia coordinado por la Universidad de Iasi (Rumanía), y el otro con Marruecos, Argelia y Túnez coordinado por la propia institución granadina.

0 comentarios 0 votos

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

**coches.net** El portal de motor líder en España  
[www.coches.net](http://www.coches.net)

Blogs

**EL BLOG DE MARÍA ESCUDERO**

**Volkswagen**  
 AUTOCASIÓN  
 Touran Advance 1.9 TDI  
 Sólo quedan 4 unidades  
 156 € al mes

958 441 441  
 grupocolon.com

**fotocasa.es**  
 la web inmobiliaria líder en España